

Spendenaktion der Dental-Union GmbH für Bärenherz

Auch in diesem Jahr kam durch die Verkaufsaktion von OMNIDENT Produkten im Juli/August 2016 über das Werbemittel „AberHallo“ eine stolze Summe zusammen.

Dank ihrer treuen Kunden konnte die Dental-Union GmbH somit einen Scheck über € 6.000 an das Kinderhospiz Bärenherz in Wiesbaden überreichen

Die Bärenherz Stiftung besteht seit 2003 und unterstützt solche Einrichtungen für Familien mit Kindern, die unheilbar erkrankt sind und eine geringe Lebenserwartung haben, insbesondere Kinderhospize.

„Bärenherz hat uns ein Stück Lebensqualität zurückgebracht...“ ein sehr schönes Fazit einer betroffenen Mutter, die genau auf den Punkt bringt, was ein Kinderhospiz sein möchte: eine Herberge, die Schutz, Geborgenheit und Sicherheit gibt für Familien, deren Kind lebensverkürzend und unheilbar erkrankt ist. Hier finden sie Beratung, qualifizierte Pflege, liebevolle Betreuung, Entlastung und Trost, von der Diagnose bis hin zum Tod des Kindes und darüber hinaus.

Derzeit sind das die Kinderhospize in Wiesbaden, Markkleeberg bei Leipzig und das Kinderhaus Nestsäckchen in Heidenrod-Laufenselden im Rheingau-Taunus-Kreis, eine Dauerpflegeeinrichtung für 22 schwerstbehinderte und - kranke Kinder, Jugendliche und junge Erwachsene.

Die Bärenherz Stiftung ist eine fördernde Stiftung des privaten Rechts, die, um ihren Satzungszweck zu erfüllen, auf Spenden und Zustiftungen angewiesen ist. Für die bestehenden Einrichtungen, die nur zum Teil pflegesatzfinanziert sind, werden derzeit pro Jahr ca. 2 Mill. Euro ausgeschüttet, mit steigender Tendenz.

„Wir sind überaus stolz darauf, dass unsere Aktion so zahlreich durch unsere Kunden unterstützt wird und wir somit ebenfalls einen Beitrag für bessere Lebensqualität leisten dürfen.“ So die Geschäftsführung der Dental-Union GmbH.



Bild v. links nach rechts:

Anja Eli-Klein, stellv. Geschäftsführerin / Stiftungsmanagerin Bärenherz Stiftung

Stefan Bleidner, Geschäftsführer Dental-Union GmbH

Ivonne Böttcher, Assistentin der GF Dental-Union

Otto Kneisel, Geschäftsführer Dental-Union GmbH und OMNIDENT Dental-Handelsges. mbH

Gabriele Müller, Geschäftsführerin Bärenherz Stiftung